



ば は ら

波原便り高

県立辺土名高等学校
令和6年5月31日(金)
発行者 校長 桃原健次
第4号

沖縄県高等学校総合体育大会

5月31日(金)開会式が開催され、6月1日(土)・2日(日)各競技、各会場で男女ソフトテニス、ホッケー、男子バレーボール、ウエイトリフティングの競技に参加しています。ソフトテニス競技、団体・男子個人は惜しくも勝ち進むことはできませんでしたが、男女のペアとも粘っていました。バレーボール部は結成したばかりでしたが頑張っていました。ウエイトリフティング女子の上地さんは優勝し、男子1年生は入部まもなく今後の活躍が期待できます。ホッケー部は北山高校との合同チームとして6月の九州大会に出場予定、練習に励んでいます。

辺
土
名



自然環境科1学年「やんばるの自然」特設授業

5月20日(月)自然環境科教科特設授業「やんばるの自然について」国立森林研究所の小高氏の講義・実習で、やんばるの動物の多様性や天然記念物ノグチゲラの生態を学びました。



沖縄生物学会へ参加

5月25日(土)琉球大学で開催された沖縄生物学会において、「名護岳と西銘岳の森林動物相の比較研究～」をサイエンス部の仲宗根・島袋・前川がポスターセッションし、質問に対しても堂々と答えていました。

論理国語の授業

5月20日(月)国語科の城間先生により論理的に事象を捉える資質・能力を育成す



ることを目的にタブレット等 ICT を活用した研究授業がおこなわれました。ネット上に流れる間違っただ情報に気づく力を身につけることの重要性を生徒は学びました。

口腔衛生学習会

5月30日(木)全生徒・職員を対象に「口腔衛生に関心を持ち、むし歯や歯周病の予防及び治療について学び、意識の向上及び実践する能力を養い健康の保持増進ができるようになる」



るようになる」を目的に開催されています。健康な身体、美味しく食べるためにも歯を大切に！